
Für Jesus allein!

„Wir wissen, dass, wer von
Gott geboren ist, der sündigt
nicht, sondern wer von Gott
geboren ist, den bewahrt er
und der Böse tastet ihn nicht
an. Wir wissen, dass wir von
Gott sind, und die ganze Welt
liegt im Argen. Wir wissen
aber, dass der Sohn Gottes ge-
kommen ist und uns den Sinn
dafür gegeben hat, dass wir
den Wahrhaftigen erkennen.
Und wir sind in dem Wahr-
haftigen, in seinem Sohn Jesus
Christus. Dieser ist der wahr-
haftige  Gott  und  das  ewige
Leben.“ 1. Johannes 5,18-20

Immer wieder tre  en wir auf
die Aussage: „Jesus Christus
hatte nie behauptet, dass er Gott
sei!“ „Jesus Christus hätte nie
gesagt: Ich bin Gottes Sohn!“
„Jesus Christus hätte sich auch
nicht anbeten lassen.“ Das ist
falsch! Abolut falsch. Und jene
Leute, die so etwas behaupten,
sind nicht etwa Gott Suchende,
Freunde der Wahrheit, und Got-
tesfürchtige, nein, sie behaupten
das nur aus dem einem Grunde:
um Jesus Christus nicht glauben
zu müssen. Sie wollen Jesus
Christus nicht als Herrn, Ret-
ter und Erlöser annehmen und
darum  tun  sie  alles,  um  Jesus
herunter zu holen von seinem
Thron. Vielleicht am deutlichs-
ten ist die Begebenheit, als der
ungläubige Thomas, einer der
Jünger, der einfach nicht glau-

ben konnte, dass Jesus Christus
von den Toten auferstanden ist,
von Jesus Christus überzeugt
wird. Der Auferstandene Jesus
steht vor ihm und Thomas fällt
vor ihm auf die Knie und betet
ihn mit den Worten an: „Mein
Herr und mein Gott!“ Jesus
nimmt diese Anbetung an und
er sagt: „Weil du mich gesehen
hast, Thomas, darum glaubst
du. Selig sind, die nicht sehen
und doch glauben!“ (Johannes
20,29). Als Jesus gefangen vor
dem Hohepriester steht (Markus
15,61-62) wird es noch deutli-
cher, weil die Antwort von dem
Hohepriester ganz eindeutig
als Gotteslästerung verstanden
wird. Das aber bedeutet, dass
Jesus sich als Gott bezeichnet
hat. Der Bibeltext: „Da fragte
ihn der Hohepriester abermals
und sprach zu ihm: Bist du der
Christus, der Sohn des Hoch-
gelobten? Jesus aber sprach:
Ich bin‘s;  und ihr  werdet  se-
hen den Menschensohn sitzen
zur Rechten der Kraft und
kommen mit den Wolken des
Himmels.“

Die Behauptungen, Jesus hätte
nie gesagt, er sei Gott beruhen
oft darauf, dass die meisten Men-
schen nicht wissen, dass in der
Bibel die Begri  e Herr und Gott
dasselbe meinen. Wenn Jesus als
Herr bezeichnet wird, dann ist
damit gemeint, dass er Gott ist.
Vor allem sollten wir uns nicht

von irgendwelchen Außenste-
henden aufdrängen lassen, wie
wir die Bibel zu lesen haben.
Wie können gottlose Menschen
darüber bestimmen wollen, was
Gott in seinem Wort gesagt hat?
die Motivation dafür ist immer
dieselbe: Sie wollen sich diesem
lebendigen Gott nicht beugen.
Doch es kommt der Tag, an
dem sie das tun müssen. Im
Philipperbrief Kapitel 2,10-11:
„dass in dem Namen Jesu
sich beugen sollen aller derer
Knie,     die im Himmel und
auf  Erden      und  unter  der
Erde sind, und alle Zungen
bekennen sollen, dass Jesus
Christus der Herr ist, zur Ehre
Gottes, des Vaters.“ Johannes
sagt: (1. Johannes 5,20) „Wir
wissen aber, dass der Sohn
Gottes gekommen ist und uns
den  Sinn  dafür  gegeben  hat,
dass wir den Wahrhaftigen
erkennen. Und wir sind in
dem Wahrhaftigen, in seinem
Sohn Jesus Christus. Dieser ist
der wahrhaftige Gott und das
ewige Leben.“

Gott ist einer. Es  ist ein Gott,
aber drei Personen, mit Ver-
stand, Wille und Gefühl. Vater,
Sohn und Heiliger Geist. Eins
in drei und drei in eins. Das ist
Gott. Unser Gott! In Christus
kommt er uns ganz nah. Vertrau
dich Ihm an! Glaube an den
Herrn Jesus Christus, dann wirst
du selig! Glaube nur!

Jesus ist Gott!
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Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die Du brauchst, um IHN zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).  Ich verschenke
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von
C.S.Lewis, Wilhelm Busch
und Ulrich Parzany. Ich werbe
nicht für eine Organisation. Ich
gehöre zu keiner Sekte und will
weder Spenden sammeln noch
Mitglieder für einen Verein, eine
Organisation oder Kirche wer-
ben. Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest. Du bekommst
von mir jede erdenkliche Hilfe
und Unterstützung, Du kannst
jede ehrlich gemeinte Frage
stellen und mich auch gern per-
sönlich kontaktieren, wenn es
darum geht, diesen Jesus Chris-
tus näher kennen zu lernen.
Ich bin davon überzeugt, dass
Dir Gott persönlich begegnen
will.  Er  ist  der  Lebende,  der
Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!

Mario Proll,
Wichmannstraße 23

16816 Neuruppin
Mobil: 0159  0628  9342
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